
 

かぼちゃの

団子作り 

コスモスの花見をしました。今年はコロナでお花見ができなかった為みなさんとてもよろこばれていました 

敬老の日

メニュー 

敬老会しました 

夏が終わりだんだん秋が近づき涼しくなってきました。コロナウィルスは中々落ち着かず皆様不安な日々を送られてい

ると思います。これからインフルエンザも流行期に入りますので、施設でもいろいろな対策をとり感染をださないよう注

意して引き続き対応していければと思っています。 

面会に関しての質問等ありましたらご連絡宜しくお願い致します。                     管理者:春山・小林 


